

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*Embargo jusqu'au mercredi 7 septembre à 14h00*

## **Les Municipalités des communes de Blonay et de St-Légier-La Chiésaz ont toutes les deux décidé de ne pas aller plus loin dans l'étude d'une fusion des dix communes de la Riviera pour l'instant.**

Le changement des autorités communales a poussé les Municipalités à revoir leurs priorités et à se pencher sur la question délicate d'une éventuelle fusion des 10 communes de la Riviera. Séparément et sans se consulter, elles ont chacune décidé de ne pas aller plus en avant dans cette opération, en tous les cas durant cette législature.

Cette opération ayant un coût pour l'ensemble des communes du sous-arrondissement de la Riviera, vraisemblablement financé par un préavis commun passant par la CIEHL, il paraissait plus transparent et plus honnête d'annoncer cette position plutôt que d'aller plus en avant en sachant pertinemment que ce n'était plus une priorité.

Dans le même temps et d'un commun accord, les Municipalités de Blonay et de St-Légier-La Chiésaz ont choisi de mettre un accent particulier sur une collaboration plus intensive et efficiente de leurs services communaux, en vue d'un rapprochement et d'un partage des prestations chaque fois que cela sera possible.

Outre une prise de position politique marquée, cette décision correspond à une volonté souvent évoquée par un certain nombre de concitoyennes et concitoyens de nos communes. C'est la confirmation d'un ensemble de services et prestations déjà partagées, notamment comme l'Etablissement scolaire, les communautés catholique et protestante, le CDIS, le service social intercommunal, la Fondation intercommunale pour l'Accueil des Enfants ou la bibliothèque intercommunale.

Dans un aspect plus régional, les 10 communes de la Riviera doivent favoriser en priorité le projet d'agglomération "Rivelac" conduisant à un partenariat pouvant coordonner certaines politiques publiques, comme l'aménagement cohérent du territoire et les transports, la réalisation de projets d'intérêt supérieur et l'encouragement du développement durable de l'économie régionale. Il apparaît nécessaire d'y consacrer toutes les forces vives du district. De tels projets ont vu le jour en Suisse et nous pouvons nous en inspirer. Ce projet devrait fédérer les communes et apporter un plus considérable pour tous les habitants de la Riviera.

Blonay et St-Légier-La Chiésaz, le 7 septembre 2011

### *Renseignements:*

Bernard Degex, Syndic de Blonay, 079/408 68 54

Alain Bovay, Syndic de St-Légier-La Chiésaz, 079/210 25 42

*Les Syndics des 2 communes se tiendront à disposition pour toute question au SwissMedia Center de Vevey, le mercredi 7 septembre, de 15h00 à 16h00*